

Kansai Tourism Supporters 便り

(2015/3/31 発行)

Kansai Tourism Supportesは関西の大学に在籍する外国人留学生による国際観光振興活動を行うチームです。今回は2014年度下半期の活動実績をお知らせします。

○ 11月4日 産業観光モデルコース事業（滋賀編）

近畿経済産業局の事業に参加し、滋賀県の愛荘町に行ってきました。伝統工芸の藍染体験から、近代的なUCC滋賀工場まで、愛荘町の歴史と今の魅力をたっぷり味わせていただきました。



○11月13日 梅田MAG留学生サミット

梅田MAG留学生サミットに参加しました。梅田の外国人対応に関してみんなあつく話し合いました。



Kansai Tourism Supportesは（公財）都市活力研究所が運営しています。お問い合わせは kts-admin@urban-ii.or.jpまで。

○ 11月22日 Snowman Festival

昨年に引き続き今年も、梅田のSnowman Festivalに参加しました。



○2015年2月24日 梅田MAG留学生サミット第二弾に参加してきました。違うバックグランドを持つ留学生たちとの交流は日本への理解を深める一方世界の理解も深まった気がしまして、とても楽しかったです。

○2015年2月26日産業観光モデルコース事業（京都編）

第2弾は京都府の長岡市と向日市に行きました。香の工場、土木体験、朝日ビール工場それに激辛商店街の散歩などなどが、とても印象に残りました。

